Freiheit Schützen beenden Saison

Die Ehrenscheiben gingen an Adrian Hilker und Uta Gohlke.

Freiheit. Zum Abschießen trafen sich die Mitglieder der Schützenbrüderschaft Freiheit. Mit Spannung warteten die Teilnehmer nach einem Essen auf die Bekanntgabe der Ergebnisse.

Die Jugendlichen und Schüler schossen in einer Klasse die Scheiben aus. Hier belegte Adrian Hilker mit dem Luftgewehr jeweils Platz eins auf der Konkurrenz- (29 Ringe) und auf der Hauptscheibe (94). Zweiter wurde jeweils Till Froböse (29/74). Den dritten

Platz belegte Jahr Lukas Froböse (18/60). Die Ehrenscheibe für die beste 10/Teiler 21,7 konnte Adrian Hilker ebenfalls entgegennehmen.

Die Konkurrenzscheibe (Kleinkalibergewehr) gewannen Christian May (29), Sabine Olbrich (30), Kersten Olbrich (29) und Gisela Nitschke (29). Die Besten auf der Hauptscheibe waren in den einzelnen Klassen Olaf Nitschke (92), Uta Gohlke (93), Kersten Olbrich (93) und Gisela Nitschke (93). Auf der Ehrenscheibe wurde sechs Mal in die 10 getroffen, für den besten Schuss (Teiler 208,8) wurde Uta Gohlke die Scheibe überreicht. Als Jahresmeister wurden Olaf Nitschke, Sabine Olbrich, Nina Fehrenschild und Helga Steinemann ausgezeichnet. Die kleine Burgmedaille in Gold sowie die große Burgmedaille in Bronze erhielt Sabine Olbrich. Susanne May erhielten die grüne Schnur, Christian May die silberne und goldene Schnur und Günter Steinemann die silberne Eichel.



Gewinner des Abschießens und die Jahresmeister 2016 mit Hauptschießleiter Christian May (links) und dem ersten Vorsitzenden Volker Fröchtenicht (rechts).